



Daniel Hernández Ruipérez, Antonio María Sáez Aguado y Alfonso Fernández Mañueco en la firma del convenio. / DAVID ARRANZ/ICAL

El desbloqueo de los accesos acaba con cuatro años de parón del hospital

Junta, Universidad y Ayuntamiento firman el convenio para reanudar las obras

Salamanca
Un convenio entre la Junta de Castilla y León, la Universidad de Salamanca y el Ayuntamiento salmantino hará posible reanudar las obras del Complejo Hospitalario de esta provincia, que comenzaron en 2006 y que habían sufrido un parón hace cuatro años por problemas de acceso a los hospitales.

Según ha reconocido en rueda de prensa el consejero de Sanidad de Castilla y León, Antonio María Sáez Aguado, «hasta ahora no ha sido posible la celeridad de las obras», que se ralentizaron «en 2010, cuando se presentó la primera propuesta de accesos a los hospitales», informa Efe.

El primer proyecto de Complejo Hospitalario de Salamanca fue de 2006, aunque todo se paró después de que varias empresas adjudicatarias de las obras entraran en concurso de acreedores y, en algún caso, su posterior liquidación.

Años después, en 2010, se retomaron las obras y en ese momento surgieron problemas por los accesos provisionales al Hospital Clínico Universitario de Salamanca, mientras en 2013 aparecieron nuevos conflictos ya que la USAL se opuso a que la entrada a ese centro hospitalario se hiciera por el campus Miguel de Unamuno.

Ahora, cuatro años después, se firma el convenio que hace que se dé «un paso para retomar las obras», según el consejero, quien las ha definido como «prioritarias».

Sáez Aguado ha manifestado que hay que «olvidar otras cuestiones accesorias» y «mirar al futuro», que pasa por «terminar las obras» de un Complejo Hospitalario «que ha sido la aspiración de Salamanca».

Por ello, ha apelado «a la generosidad» de todas las partes y que se olviden «las dificultades» que han impedido adelantar la firma de este convenio «y las distintas posiciones» para conseguir «agilizar las obras y que se mantenga el ritmo de certificaciones».

El nuevo complejo hospitalario de Salamanca, que se ubicará entre los actuales hospitales Clínico y Vir-

gen de la Vega, tendrá una superficie de 166.000 metros cuadrados y supondrá una inversión de 200 millones de euros, aunque en un principio era de 165 millones de euros.

En los presupuestos de 2014 se ha incluido una partida de 21 millones de euros y se prevé su conclusión en 2019.

El alcalde de Salamanca, Alfonso Fernández Mañueco, también ha mostrado su satisfacción por el desbloqueo de las obras hospitalarias, que ha calificado de «esenciales para la ciudad y la provincia».

«Reclamo la mayor celeridad por un derecho a la salud y queremos

que la ciudad perciba el avance de estas obras de forma más rápida», ha añadido el alcalde salmantino.

Esta petición ha sido respondida por el consejero de Sanidad, minutos después, al recordarle al alcalde de Salamanca que esa «celeridad no ha sido posible» por diversas «dificultades» o «distintas posiciones».

El rector de la Universidad salmantina, Daniel Hernández Ruipérez, ha reconocido que se trata de un convenio suscrito tras un periodo de tiempo «más largo y más complejo de lo que nos hubiera gustado a todos».

Las vías de entrada, listas en septiembre

El documento firmado en Salamanca permitirá ejecutar un acceso rodado provisional al Hospital Clínico que permita continuar con las obras, así como realizar los trabajos de regulación y gestión de los aparcamientos del campus. Estará listo en septiembre, según el alcalde.

Además, conllevará un nuevo acceso definitivo desde el campus a la calle Doctor Ramos del Manzano y una nueva glorieta si-

tuada entre las calles Doctor Ramos del Manzano y avenida de los Maristas, para posibilitar una mayor fluidez en el tráfico concluidas las obras. A través de la firma de este convenio, la Gerencia Regional de Salud se compromete a finalizar las obras del acceso provisional.

La Universidad de Salamanca, por su parte, deberá poner a disposición de la Gerencia Regional de Salud los terrenos nece-

sarios para la ejecución del acceso provisional y autorizará la apertura del nuevo acceso definitivo al campus. También cederá al Ayuntamiento los terrenos para la glorieta. Finalmente, el Ayuntamiento agilizará la concesión de las licencias y redactará y aprobará el proyecto de las obras del acceso por la calle Doctor Ramos del Manzano y ejecutará las obras de la glorieta.

En cuanto a la financiación, la Gerencia Regional de Salud financiará el acceso provisional y los aparcamientos, que subvencionará la Junta a la Universidad con 200.000 euros. Será la USAL la que tenga que ceder al Ayuntamiento los terrenos necesarios para la construcción. Mientras, el Ayuntamiento adecuará los viales para el acceso por 33.800 euros y construirá la glorieta que facilitará la entrada.